

# 時事新報

時事新報は全國中紙面の最も廣く新聞紙なり

時事新報には審覈詳細なる商況物價の報告あ

(年五廿九月三日) 信省認可

明治二十九年十月八日

號四百五十四

(厘五錢二金價定)

## 伊太利の敗北

伊太利がアビシニヤを征服し藩属の名を實にせんとし却て大敗を招き一旅團の軍隊その往々所を知らざるに至りし事實は歐洲電報の報ずる所なり單に此事實のみを見れば歐洲の新式兵が亞非利加の士兵に破られしと云ふに止るが如しと雖も此遠征軍の起原沿革を尋ねるとさば事態決して輕からず或は延いて歐洲の權力平地を獲するを期す可らずが如し抑もアビシニヤが現にニヤは亞非利加海岸の一小國なりと雖も其地勢自から至る所止るが如しと雖も此遠征軍の起原沿革を尋ねスエス運河とアデン海峽との口を扼する兵事上的一大要地にして若しも此土地に強大なる兵備を備へて紅海に臨むときは歐洲の諸強國は一兵を印度洋に送るを得露國が英國に對抗して其勢威を張らんとするには最も必要な場所なりと云ふ可し左ればアビシニヤが現に伊太利の保護國たるを承知しながら露國は昨年の七月其王メチレックをセントピータースバーグに招待し兩國共に等しく希望致し信するを名として百方籠絡手段を施したるに當り機敏なる外交家は此際既にアビシニヤが他日必らず伊太利に背きて獨立するの時ある可きと諭言したりしが果せるかな其後間もなくメチレック王は伊太利の保護を拒絶して爲めに外交上の紛糾を生じたると同時に露國のノヴァスク新聞は全力を擧げて伊太利と争ふもアビシニヤを獨立せしめて其沿岸に露國の石炭貯蓄所を設け一日有事の日には佛國の領地ヲオフクと相對して露佛の海軍根據地と爲し以て英伊兩國の聯合艦隊に當らざる可らずとまで論じたりしかば何人もアビシニヤ王と露國とは最早や尋常一擣の間柄に非ざるを信するに至れり然かののみならず今回伊太利も露國の意志は決して演治ならずアビシニヤに據りて紅海の口を扼し以て莫伊に當らんとする其大計畫の端尾と尋に現はしたものと如し故に伊太利の敗北は獨り國の勢力の消長に止らず延いて歐洲權力の平均を調かすみと決して少小ならざる可し既に舊三國同盟中の奥地の總理大臣ゴルホスキ伯が該事件の爲めに獨都柏林に赴きたるが如き開置中に動搖を生じたるの如候には非ざるか更に角に事態顯る容易ならざるものあるが如し其影響の如何に變じて且つ如何なる新現象と生ず可や次回の歐洲通信を待て知るを得べし

## 雜報

○臺灣從軍記 (二月廿五日)

編集部の軍動

特派員

小山謙三

小笠原少佐の指揮隊は十二日正午樹杞林と發して東南

明治二十九年二月十八日水曜日  
西曆一千八百九十六年  
年始より  
二百八十八日  
七十八日  
年始より  
九日出發して頭份を經て苗栗に至り其處の守備に任じたり

方二里の花叢林と呼ぶ小村に至り十五日午前九時此處を發して五指山に向ひたり五指山莊中的一部落大窩種日と云ふに着したるは正午の頃なり僅に一里餘りの處

なれども道路艱険を極めなければ斯くは隙取りの午後三時過ぎ苗栗隊は來りたれども大姑陷隊は未だ着せず折柄報わり馬渡少佐は花叢林附近に出でたりと十三三大隊

は乃ち花叢林に歸り苗栗隊は山中に止れり當日敵の隻影を見す諸隊皆此邊に相會し雨を冒して懸涯を往来し

たるのみ十七日三隊皆發す苗栗隊は新竹に至り同處の守備に當り大姑陷隊は一度守備地を過りて尙ほ其北方の捲接に從事し百餘人を斬りたりと而して十三大隊は西北方に向ふと二里北埔と云ふに宿するのみ三十六

守備に當り大姑陷隊は一度守備地を過りて尙ほ其北方の捲接に從事し百餘人を斬りたりと而して十三大隊は西北方に向ふと二里北埔と云ふに宿するのみ三十六

守備に當り大姑陷隊は一度守備地を過りて尙ほ其北方の捲